

EINE KLIMANEUTRALE SCHWEIZ BIS 2050

Das hat der Bundesrat an seiner Sitzung vom 28. August 2019 entschieden. Damit wird die im Rahmen des Pariser Klimaübereinkommens abgegebene Verpflichtung verschärft.



Anlass für diese Verschärfung sind die neuen wissenschaftlichen Erkenntnisse des Weltklimarates (IPCC). Nach diesem ist die Klimaerwärmung bis zum Jahr 2100 auf unter 2 Grad zu begrenzen, um gravierende Folgen für Mensch und Artenvielfalt zu verhindern.

WEITERE INFORMATIONEN

[Zum Bericht des Bundesrates](#)